

Yaoundé: Messe en action de grâces

A l'occasion de la béatification de Mgr Alvaro del Portillo une messe en action de grâces sera célébrée à Yaoundé le lundi 27 octobre.

20/10/2014

Le 27 septembre 2014, il y a eu lieu à Madrid (Espagne) la béatification de Mgr Alvaro del Portillo, Évêque, Prélat de l'Opus De. Un bon de groupe de camerounais a pu être présent à cette événement.

A cette occasion, une Messe en action de grâces sera célébrée par le Vicaire de l'Opus Dei au Cameroun, l'abbé Nicolás PRIETO, à l'Eglise du Saint Esprit de Mvolyé, le lundi 27 octobre 2014, à 18h00.

A partir de 17h30 un prêtre sera à la disposition des personnes se désirant confesser.

Toute la vie du nouveau bienheureux avait été caractérisé par sa fidélité au fondateur de l'Opus Dei et à son message, dans un travail pastoral incessant : étendre les apostolats de la Prélature, pour le plus grand service de l'Eglise. Il est le principal initiateur du début du travail apostolique stable de l'Opus Dei au Cameroun, en 1988. Une année après, en 1989, il a fait un voyage pastoral dans notre pays, où il a rencontré de nombreuses personnes.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/yaounde-
messe-en-action-de-graces/](https://opusdei.org/fr-cm/article/yaounde-messe-en-action-de-graces/) (27/01/2026)